

Nueva Delegación

a Federación Rural ha nombrado nuevos delegados ante la Junta del Plan Agropecuario, debido a la designación como presidente del Ing. Agr. Nicolás Shaw quien hasta el momento representaba a dicha gremial.

La nueva delegación está integrada por el Téc. Agr. Román



Sención y el Ing. Agr. Javier Acuña, quienes se desempeñarán



como delegados titular y alterno respectivamente.

DE CASA

Los días 1, 2 y 3 de Agosto tuvimos el gusto de recibir una delegación del Cirad (Centre Internacional de Recherche pour l'Agriculture et le Développement) compuesta por el Dr. Didier Richard (Jefe del Depto de Sistemas Ganaderos), el Dr. J. F. Tourrand y el Dr. René Poccard-Chapuis. Con esta institución mantenemos un lazo permanente de colaboración, en una red que incluye a la Universidad de la República, que ha resultado en una tesis doctoral de uno de nuestros técnicos y en la participación en distintas redes internacionales de estudio y ayuda al desarrollo de temas relacionados con la ganadería.

En la oportunidad, visitamos varios establecimientos de la zona de de Florida y en nuestra casa de Bvar Artigas, el Dr. Tourrand expuso una conferencia sobre la "Evolución de la ga-

Recibimos en casa....

nadería global" frente a un calificado auditorio que colmó nuestras instalaciones, y con quienes se intercambiaron distintas consideraciones acerca de éste tema. Las diapositivas exhibidas por el Dr. Tourrand están disponibles en nuestro sitio web.

